Le Mexique bat Cuba 2 points à 2 face au Mexique lors de l'ouverture de la Série des Caraïbes de Baseball.



Les Tomateros de Culiacan du Mexique ont battu les Vegueros de Pinar del Rio de Cuba , lors du premier match de la Série des Caraïbes de Baseball , que disputent à San Juan les champions du Venezuela, du Mexique, de Cuba, de la République Dominicaine et de Porto Rico.

Au cours du match qui a eu lieu au stade Hiram Bithorn, les Vegueros ont été les premiers à la quatrième manche à marquer un point par Yulieski Gourriel, mais les Mexicains ont égalisé à la sixième et ont décidé de la partie à la septième.

Lors de la dernière édition de la Série , à l'île Margarita 2014 au Venezuela, le champion cubain, Villa Clara, avait aussi chuté le premier jour face au Mexique qui était alors représenté par les Naranjeros de Hermosillo.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/45576-le-mexique-bat-cuba-2-points-a-2-face-au-mexique-lors-de-louverture-de-la-serie-des-caraibes-de-baseball}$



Radio Habana Cuba